



State Assemblyman, District 45

Michael Novakhov

COMMITTED TO

SUPPORTING OUR POLICE

TO KEEP OUR
NEIGHBORHOODS SAFE.

ЧЛЕН АССАМБЛЕИ 45ГО
ОКРУГА МИХАИЛ НОВАХОВ

ПРИВЕРЖЕН
ПОДДЕРЖКЕ НАШЕЙ
ПОЛИЦИИ,

ЧТОБЫ ОБЕСПЕЧИТЬ
БЕЗОПАСНОСТЬ НАШИХ
РАЙОНОВ



New York State Assembly
Albany, NY 12248

PRSR STD.
US Postage
PAID
Albany, NY
Permit No. 75

DEAR NEIGHBORS,

Throughout my first term as Assemblyman, I have been fighting for our community and our officers who work tirelessly to keep us safe. I am proud to take meaningful steps to enhance our district's safety.

- Proud to sponsor A.7612, prohibiting the public use of marijuana.
- Co-sponsor of A.5169, to end the failed bail reform policies plaguing our state.
- Co-sponsor of A.5260, making assaulting a retail worker a felony to protect our store owners and employees.

My office is here to help! Contact us anytime with your questions, concerns, or suggestions.

Your Assemblyman,

Michael Novakhov

ДОРОГИЕ СОСЕДИ,

На протяжении моего первого срока в качестве депутата Ассамблеи штата Нью-Йорк, я боролся за наше сообщество и сотрудников полиции, которые неустанно работают для обеспечения нашей безопасности. Я горжусь предпринимаемыми мной важными шагами для повышения безопасности в нашем округе. Я являюсь:

- спонсором законопроекта A7612, запрещающего публичное употребление марихуаны
- коспонсором законопроекта A5169, который положит конец провальной политике реформы системы залога в нашем штате
- коспонсором законопроекта A5260, который квалифицирует нападение на продавца розничной торговли как «тяжкое преступление», чтобы защитить владельцев и сотрудников магазинов.

Мой офис всегда готов помочь! Обращайтесь к нам в любое время с вопросами, проблемами или предложениями.

Ваш депутат,

Член Ассамблеи Михаил Новахов 45-ый округ



MICHAEL NOVAKHOV

DISTRICT OFFICE

1800 Sheepshead Bay Rd.
Brooklyn, NY 11235

EMAIL

novakhovm@nyassembly.gov

PHONE

(718) 743-4078

WEBSITE

assembly.state.ny.us/mem/Michael-Novakhov



SCAN HERE TO CONTACT OUR OFFICE

Отсканируйте здесь,
чтобы связаться с
нашим офисом